WIRTSCHAFT

SEITE 17 | FREITAG 29. DEZEMBER 2017

Viele Güterwagen sind inzwischen leiser

Berlin. Die Deutsche Bahn hat mittlerweile rund zwei Drittel ihrer Güterwagen mit leiser Bremstechnik ausgerüstet. In diesem Jahr wurden weitere 7000 Wagen entsprechend ausgestattet, wie das Unternehmen am Donnerstag in Berlin mitteilte. Damit rollen nun insgesamt rund 40 000 Güterwagen der Bahn leiser durch Deutschland. "Wir erfüllen mit großen Schritten unsere Ziele bei der Lärmminderung im Schienengüterverkehr", sagte DB Cargo-Chef Roland Bosch. Bis Ende 2020 sollen alle rund 64 000 Güterwagen der Bahn geräuscharm fahren. Die Umrüstung kostet das Unternehmen nach eigenen Angaben mehr als 200 Millionen Euro. Dabei werden Bremssohlen aus Verbundstoff eingebaut, bei dem die Laufflächen der Räder nicht wie bei alten Bremsklötzen aus Grauguss aufgeraut werden. Insgesamt sind in Deutschland gut 180 000 Güterwagen unterwegs.

1 von 1 29.12.2017, 09:50